

Nota Editorial



La Facultad de Ciencias de la Salud está comprometida en formar profesionales de excelencia, dentro de esta formación está la investigación científica. En el campo de la Salud, la investigación pone a disposición de los profesionales, evidencias que permiten mejorar el estado de salud del individuo, la familia y la comunidad, establecer prioridades y avanzar en la búsqueda de respuestas.

Toda investigación se origina en una idea, un problema o situación problemática, pero como las situaciones problemáticas son de diversa índole, no existe un esquema único para formular los proyectos sobre los cuales el investigador se propone realizar una investigación empírica sobre ellas.

Según la Organización Mundial de la Salud: "Todas las naciones deben ser tanto productoras como consumidoras de investigaciones. La creatividad y la competencia de los investigadores son la piedra angular de los programas académicos y de salud "; la Universidad del Valle no puede quedar al margen de esta realidad, por lo que en este número se reportan resultados de investigaciones que aportan a la solución de problemas de nuestra realidad en el área de salud.

Tenemos que acelerar el proceso de acercamiento entre investigadores y la academia, a fin de mejorar los servicios de salud. Con este fin se invita a todos los investigadores en salud a publicar sus investigaciones que serán fundamentales para mejorar y complementar investigaciones futuras.

Dra. Georgina Martínez Eid
DIRECTORA ACADÉMICA DEPTO. MEDICINA
Universidad del Valle - Cochabamba